

Von Alexandra Stuhler/Red.

Ferienprogramm des Fischereivereines Langerringen

Nach regnerischen Tagen hat Petrus gerade rechtzeitig gutes Wetter geschickt und für einen sonnigen und trockenen Vormittag gesorgt.

So verbrachten 17 Kinder mit großem Interesse und Freude gemeinsame Zeit an der Fischzucht des Vereines.

Neben der Bestimmung verschiedener Arten durch Becherlupen und das genaue Betrachten von lebenden Signalkrebsen im Schaubecken, war das besondere Highlight in diesem Jahr ein Badeentenrennen am Fließgewässer.

Die Mitglieder der Vorstandschaft freuten sich sehr über das große Interesse und die Teilnahme der Kinder.

